

Minvu niega acusaciones contra el ministro Carlos Montes

El Ministerio de Vivienda emitió una declaración pública para contestar a la querella presentada por pobladores de la megatoma de San Antonio, donde acusan estafa por parte de autoridades. La acción judicial la presentó el Movimiento Pobladores Organizados, acusando estafa en contra del ministro de Vivienda, Carlos Montes; la delegada del Minvu en San Antonio, Gloria Maira, y contra la Delegación Presidencial Regional de Valparaíso. Desde la cartera señalaron que “a la fecha ninguna querella ha sido puesta en conocimiento de ninguna de las instituciones ni personas mencionadas en notas de prensa emitidas al respecto”.